

Hôpital du Saint Esprit

Cet hôpital de l'autre côté de la route fut l'un des plus beaux et grands de Franche-Comté.

Erigé en 1328, il était dirigé par les frères hospitaliers puis par des religieuses et était destiné à recevoir les pauvres, les infirmes, les enfants trouvés et à donner l'hospitalité à ceux qui la demandait.

Les guerres d'annexions menées par Louis XI, Henri IV et Louis XIII le condamnèrent.

Il ne subsiste aujourd'hui qu'une fenêtre gothique que vous apercevrez en vous retournant et les caves voûtées qui se situent en dessous.